

広報モニターアンケート集計結果【11月号】

ページ	コーナー名	調査項目	評価 (5段階)	ご意見・ご感想
1	表紙	テーマ・内容	-	<ul style="list-style-type: none"> ・後ろ向きの人が多いので、アングルを変えるとよい。 ・子育て支援センターを利用している人から話を聞いていたので、個人的には興味をもった。 ・子どもたちが、みんな指導者の方を向いている姿、それほど興味のあるリズムあそびなんだと感心させられた。 ・同年代の孫がいるので、写真を見ているだけでもほほえましく、暖かく感じた。 ・あかちゃんの姿を見ると、ほっと癒される感じ。 ・今年も後少し、次へと続く話題であってほしいと思う。子どもたちはまだまだ今後があるので、未来へのステップになる。
		文章	-	
		写真・イラスト	4.2	
		レイアウト	-	
2~5	楽しく子育てしよう 子育て支援センター	テーマ・内容	4.5	<ul style="list-style-type: none"> ・このような施設があるのを知らなかったのので、関心を持って見た。 ・乳幼児の47%が在宅育児とされているが、このうちの利用数値もあればよかった。 ・利用者の声もあれば、PRにつながる。利用方法の案内がほしかった。 ・「ほっとひろば」を表にしたのなら、私立保育所もすべて記載していれば、保存版になったのではないか。 ・笑顔の写真が多くとてもよい。文章も分けて区切ってあり、読みやすかった。 ・支援センターの内容や場所も掲載されており、よかった。 ・子どもができることと必ずやらねばならないテーマ。内容も、たくさんアドバイスをしており、文章も分かりやすい。 ・子どもがいるので、子育てにはとても関心があります。しかし、子どもがほしくないという人たちも今は多いと思うので、いかがでしょうか。
		文章	4.0	
		写真・イラスト	4.3	
		レイアウト	4.2	
6	香芝市 功労者表彰式	テーマ・内容	3.8	<ul style="list-style-type: none"> ・少し写真が暗い。 ・表彰者の一言があれば、広報紙として意義あるのではないかと。広報紙は報告だけではないと思う。 ・写真や文字が読みやすい配置になっていてよい。 ・香芝市でがんばっている人たちを見ることで、自分もがんばっていかねばならないという気持ちになる。
		文章	3.7	
		写真・イラスト	3.7	
		レイアウト	3.7	
7	香芝 ふれあいフェスタ & 子どもフェスティバル	テーマ・内容	3.8	<ul style="list-style-type: none"> ・写真が多く、活気が伝わってきた。 ・私も参加したが、文章とフェスタのようすがマッチしていました。 ・多くの人に参加し、香芝市の一員として自覚することが大切だと思う。 ・記事を見たとき題字が分かりにくかった。写真を見るだけで分かるというもの、ハッキリしなかった。昨年は、「写真集」と記されていてよかったと思う。
		文章	3.8	
		写真・イラスト	4.0	
		レイアウト	3.8	

8	1か月のできごと	テーマ・内容	3.8	<p>・少しかたさがあるので、ちょっとしたイラストがあるとかわいい感じになると思った。</p> <p>・帝塚山大学と連携協定について。これからの香芝が、記事にあるようにどのような形で変化していくか期待と楽しみです。また、特集記事を組んでほしい。</p> <p>・「もう1か月が過ぎたのか。」と、何となく知らず知らずのうちに過ぎてしまっていることを私たち一人ひとりが自覚と責任をもって過ごすべきだと再認識した。</p>
		文章	3.8	
		写真・イラスト	3.8	
		レイアウト	-	
9	マイヘルスマイライフ	テーマ・内容	4.2	<p>・女性が興味を持つような内容で、よいのではないか。健康づくり教室も紹介されていて、なおよかった。</p> <p>・老化現象に向かっているの、ひとつでも実行しようと思った。参考になった。</p> <p>・自分の体は自分のために守るべきことだということをもう一度考えていきたい。</p> <p>・男性としては、関心が薄いですが、知識を得ることができた。しかし、女性のかたには関心があったのではないのでしょうか。</p>
		文章	4.0	
		写真・イラスト	4.2	
		レイアウト	4.0	
10 ~11	みんなの国保	テーマ・内容	4.0	<p>・少し暗くて分かりにくい。</p> <p>・記事の対象年齢者にとって、少し文字が多いので、表形式を増やすとよい。</p> <p>・タイトルを、まずうったえたいことにした方がよい。「医療費の節約」をテーマにすれば分かりやすいのではなかったか？</p> <p>・今回は医療費ということで、自分の年齢も考え、特に関心を持って見た。市民が厳しい運営状態を見て、自己健康管理への認識を持たればよいのにな、と思った。</p> <p>・国保は一人ひとりが支え合うべきものなのですが、なかなかピンとこないことが多いです。社会の中の一員であることを自覚してもらうことが大切だと思う。</p>
		文章	3.8	
		写真・イラスト	3.5	
		レイアウト	3.8	
12	消費生活Q&A	テーマ・内容	3.8	<p>・「高速バス予約のトラブル」など初めてなので、企画的にはよい。</p> <p>・消費生活を常に送っている私たちは、どんなことにも興味・関心を持ち続けることが必要です。心をそそるQ&Aであってほしい。</p> <p>・いつも関心を持って見ている。またひとつ知識が増えた。</p> <p>・自分のケアレスミスを反省すべきで、何でもかんでも訴えたり相談したりする風潮が多いと思う。</p> <p>・今回の相談は、参考になった。</p>
		文章	3.7	
		写真・イラスト	-	
		レイアウト	-	

その他のご意見

- ・市民アンケートで広く意見を聞くことはよいと思う。
- 応募の中から抽選で記念品をプレゼントすると回収率があがると思う。記念品を計画する場合、安価なものでもよい。例えばカッシーマーク入りのボールペンなど、香芝にちなんだものであれば安くても喜んでもらえると思う。
- ・アンケート調査は大変よいと思う。
- ・国勢調査は、グラフの方が分かりやすい。
- ・特に気になる情報もあまりなかったという感じがした。